GOBIERNO CREARÁ 42 MIL EMPLEOS ADICIONALES PERMANENTES Y DE CALIDAD EN PRIMER TRIMESTRE DEL 2001

Así lo dieron a conocer hoy el Presidente de la República, el Ministro (s) de Hacienda, Mario Marcel, y el titular de Obras Públicas, Carlos Cruz, en una visita a las obras que se ejecutan en el enlace Américo Vespucio-Independencia.

En enero se generaron 27 mil puestos de trabajo, y se espera que para febrero la cifra llegue a 44 mil. Este promedio de empleos es generado por 22 programas públicos que responden al objetivo del Gobierno por superar la cesantía.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, fue informado esta mañana por el Ministro de Hacienda (s), Mario Marcel, respecto del avance en materia de generación de empleos en el primer trimestre del 2001 al visitar las obras que se realizan en el enlace Américo Vespucio- Independencia.

"En el mes de enero fuimos capaces de crear 27 mil nuevos empleos de calidad, permanentes y con un nivel de remuneración relativamente adecuado. Los empleos que se están generando son para todo este año", afirmó el Mandatario tras la exposición realizada por Marcel, añadiendo que "lo que hemos hecho como país es compatibilizar una gestión responsable en materia de recursos públicos con una gestión de claro contenido social".

El 50% de los empleos generados en enero y el 57,5% de los creados en febrero corresponden a inversiones públicas, contrataciones permanentes y a programas de fomento que producen beneficios duraderos; se expresan en obras concretas que mejoran de modo permanente la infraestructura social, en un mejoramiento de la capacidad productiva de las personas y en empleos estables y mejor remunerados, poniendo énfasis en la baja estacional, según explicó el Ministro (s) de Hacienda.

Durante el primer trimestre del 2001 el sector público generará un promedio de 42.000 empleos adicionales —comparados con los generados en igual fecha del 2000-, de los cuales ya en el primer mes del año se concretaron 27.000, cifra que para febrero se espera que aumente a 44.000.

Estos empleos son generados a través de 22 programas públicos creados especialmente por el Gobierno para combatir la cesantía, en los cuales se incluyen los puestos de trabajo originados por el incremento de las inversiones en Obras Públicas, Vivienda, Salud, Justicia, Educación y empresas públicas. Esto, además del incremento en las dotaciones de personal en servicios públicos, programas de fomento administrados por CONAF, INDAP, SENCE y FOSIS; así como también los trabajadores incorporados a los programas especiales de Generación de Empleo, Programas de Mejoramiento Urbano (PMU), Fondo Social y Pro Empleo.

En la oportunidad, el Mandatario destacó la responsabilidad en el manejo de los recursos públicos, el superávit del presupuesto fiscal y el posicionamiento de Chile como el segundo país más confiable en el mundo para invertir. "Estas son realidades, no son cosas que decimos nosotros, son cosas que se dicen afuera", dijo el Presidente.

Asimismo, el Primer Mandatario subrayó el esfuerzo del Gobierno por realizar obras de infraestructura como la que se está llevando a cabo en el nudo Américo Vespucio-Independencia. "Aquí vamos a tener tres pasos desnivelados que tienen una tremenda

inversión de 10 mil millones de pesos. Esto es lo que nos permite seguir avanzando y poder tener un país más justo, donde la gente más modesta va a sentir que también tiene posibilidades de seguir desarrollándose", expresó agregando que en marzo del año próximo estos trabajos estarán concluidos.